



まちの風景。

編集部が、まちを歩いて「面白いなあ」と感じた風景をご紹介するコーナー。2回の連載を通して、まちの皆さんとの関わりシロを増やし、様々な文化が反映される機関紙を制作したいと思うようになり、今回は初の試みとして「写真募集」を行いました。さあ、どんな風景が広がるのでしょうか。

(撮影場所：那加地区商店街・学びの森・市民公園・六軒通り)



私がとつて文化とは「お酒」と考えています。
最近はコロナ禍の影響もあり、インターネットやSNSを通じてのコミュニケーションや交流が多くなりましたが、私は直接顔を合わせてお酒を飲むことで、多くの方とつながってきました。
お酒を飲むことでリラックスし、会話を楽しむことで、話題を広げたり、自分の考えを述べたりする機会が増えます。これにより周囲とのコミュニケーションをより楽しむことができます。時には偶然居合わせた人とも交流することができます。
こもあり、新しいつながりや、発見をすることができます。

また、お酒は単なる飲み物ではなく、日常生活や祝行事など、多くの場面に登場し、人々のコミュニケーションツールの一部となっています。

このように、私にとって「お酒」は人と人のつながりに深い関連性があり、飲むことを目的としているのではなく、人の交流を深める「文化」の1つだと考えています。ただ、健康リスクなど悪い影響を与える面もあるので、適度な飲酒に気を付けながら、お酒を通してつながりを楽しみたいものです。

乾杯。

INFO.: 企画制作 / 発行：かかみがはら未来文化財団

発行日：2023年6月17日

アートディレクション：北住尚己（株式会社エコムクリエーション）

デザイン：本瀬玄真（株式会社エコムクリエーション）

テキスト制作：河合ほのか（かかみがはら未来文化財団）

写真協力：高田 沙織（コトバ de ストレッチ第二弾テクテク・コトバ）

KAKAMIGAHARA STAND スタッフ（WHAT'S BUNKA 展）

印刷：株式会社イナバ印刷社

スペシャルサンクス：各務原市民のみなさま



かかみがはら
未来文化財団
KAKAMIGAHARA MIRAI
CULTURE FOUNDATION

MEMO:

『WHAT'S BUNKA』を制作していると、とても多くのヒト・モノと出会っている、と改めて感じます。人生の中では一瞬の出来事ですが、もしかすると、今後を左右する大きな出会いになるかもと思うと、1つ1つの出会いを大切にしたいという気持ちになります。歩を踏み出すことは、勇気が必要ですが、少し前に進んでみることで、目の前の景色が変わるかもしれません。

WHAT'S Bunka 展

かかみがはら未来文化財団設立1周年企画

開催!

あなたにとって文化とは何ですか

か?と聞かれた時、あなたは何を思い浮かべますか?

クラシック、楽器演奏、アート、といった

"ザ・芸術"を思い浮かべる方もいれば、

お気に入りのカフェに行く、晩酌を楽しむ、猫と過ごすといった日々の暮らし

も文化と捉えることができます。

文化というエッセンスが加わることで、

何気ない日常に楽しみが広がり、住居

年齢別も関係なく誰もが自由に持てる

のが魅力の1つ。

各務原は多様な文化を楽しむことができ

る。そんなまちを目指し、2022年2月に設立し、音楽・文芸・歌舞伎・アート・暮らし

など様々な文化体験ができる企画を行って

います。設立1周年となる節目に「かかみが

はら未来文化財団」とはどういう団体なの

か?を、まちの皆さんに知ってもらいたい

という想いから、学びの森にある

KAKAMIGAHARA STANDにて「WHAT'S

BUNKA展」を開催しました。



①文化を4カテゴリーごとに紹介
文化財団では、4つの目的「ふれる」「つたえる」「はぐくむ」「いかす」ごとに、文化の潜在的な魅力を発信し、技術に磨きをかける場の創出、時にはまちの皆さんのアイデアを実現したり、多方面の視点を取り入れた企画を開催しています。今回は、2022年の事業をバーネルで紹介し、また、企画時に制作したインスタレーションやZINEなどの作品も再登場しました。

②みんなの文化をシェアしよう
タイトルにちなんで「あなたにとって文化とは?」の質問コーナーを設置しました。正直なところ、質問に答えてくれる人はいるのだつまさきまでことばをいきわたらせましょう

として表現し、まちの各所に展示をした「テクテク・コトバ」の2つの企画から短歌の新たな一面を探りました。

頼して柔軟にやり取りしていく中で、よりよいデザインになつたと

思います。

③学びの森コンサート

展示期間中の2月25日に、学びの森にて各務原市登録アーティストの大谷泰史さん・安藤風季さん・コトリネさん、桜丘中学校吹奏楽部の皆さんによるコンサートを開催しました。通りすがりの観客や、演奏後に楽器に触れたりと、公園で穏やかな時間を過ごすことができました。

④コラボ蒸しパン登場!

KAKAMIGAHARA STANDの非公式キャラクター「蒸しパンくん」と財団の公式ロゴのコラボ蒸しパンを販売していました。文化のかたちが1つではないよう、財団のロゴも様々なカタチに変化します。さて次は、どんなカタチで登場するのか楽しみです!

思い出を参加者みんなで分かち合つたことで

さを改めて感じることができた「WHAT'S BUNKA展」。

2023年4月からは「公益財団法人かかみがはら未来文化財団」に移行し、さらにパワーアップしていきます。からの文化財団もどうぞ宜しくお願ひします!

「WHAT'S BUNKA展」を通して

今日は有難いことに、産業文化センターのエントランスホールでも展示の機会をいただき

巡回展として、さらに多くの方にご覧いた

だきました。新しい出会いやつながりの大切

さを改めて感じることができた「WHAT'S

BUNKA展」。

2023年4月からは「公益財団法人かかみ

がはら未来文化財団」に移行し、さらにパワーアップしていきます。からの文化財団もどうぞ宜しくお願ひします!

「文化」とは?

私たちがもともと持ち合わせている、「人生を彩る力」。白いご飯を食べようすると、自然とお漬物とお味噌汁を合わせたりなりますよね。文化、と力まなくては私たちは「人生を彩る力」を自然と持ち合わせていい

るような気がします。さて、あなたの今朝に似合う曲はなん

うか。

▼「文化」とは?

私はいつもおもと持ち合わせている、「人生を彩る力」。白いご飯を食べようとすると、自然とお漬物とお味噌汁を合わせたりなりますよね。文化、と力まなくては私たちは「人生を彩る力」を自然と持ち合わせていい

るような気がします。さて、あなたの今朝に似合う曲はなん

うか。

▼「文化」とは?

私はいつもおもと持ち合わせている、「人生を彩る力」。白いご飯を食べようとすると、自然とお漬物とお味噌汁を合わせたりなります